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PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO Nº 009/2021, DE 03 DE NOVEMBRO DE 
2021. 
 

 

EMENTA: Concede Comenda de Honra ao 

Mérito, ao Senhor Roberto Rodrigues Lima, e dá 

outras providências. 

 
A CÂMARA MUNICIPAL DE CARIDADE, no uso de suas atribuições legais, 

DECRETA: 

 

Art. 1º - Fica concedida a COMENDA DE HONRA AO MÉRITO, ao Senhor Roberto 

Rodrigues Lima, pelos relevantes serviços prestados ao Município de Caridade, 

notadamente, na área do serviço público, com desenvoltura no setor Legislativo, 

aonde há muitos anos atua na Câmara Municipal de Caridade, sempre 

trabalhando com ética, profissionalismo e responsabilidade, contribuindo, assim, 

para o engrandecimento do Poder Legislativo e, consequentemente, para a 

população Caridadense de forma geral. 

 

Art. 2º - Este Decreto Legislativo entrará em vigor na data de sua publicação.     

 

Sala das Sessões do Plenário Vereador Vicente Ricardo Lima, aos 03 de 
Novembro de 2021. 

 

 
Francisco Lauro Uchôa Martins 

Vereador - PDT 
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J U S T I F I C A T I V A 

 

Senhor Presidente, 
Senhora Vereadora, 
Senhores Vereadores, 

 
Não é difícil falar do Senhor Roberto Rodrigues Lima. Trata-se de um cidadão do 
vizinho Município de Canindé. Homem trabalhador, competente, de muita 
responsabilidade, sempre desenvolvendo as suas atividades com ética, 
profissionalismo e acima de tudo com muita dedicação. 
 
À guisa de esclarecimentos, o Senhor Roberto Lima já é servidor público há 
quase 35 (trinta e cinco) anos, atuando durante todo esse tempo no setor 
Legislativo, pois, durante todo esse período tem trabalhado na Câmara 
Municipal de Canindé, e o que é interessante, ocupa cargo comissionado, sem 
apadrinhamento político, confiando apenas no seu profissionalismo. 
 
Em Caridade não tem sido diferente, presta uma assessoria que dispensa 
comentários na Câmara Municipal de Caridade há quase 07 (sete) anos, sempre 
pautado na mesma índole, com ética, responsabilidade e profissionalismo. 
 
Mesmo sendo contratado, presta relevante serviço público, e o servidor público 
pode contribuir muito para o crescimento e desenvolvimento do município, 
estado e país mediante a suas ações, visando atender às solicitações do cidadão 
sempre que possível e que deve esforçar-se para fazê-lo, com disposição e 
desprendimento, profissionalismo, transparência e, principalmente, 
imparcialidade. 
 
Começou a prestar assessoria nesta Casa Legislativa na gestão da então 
presidente Sad Lutfi de Lemos Moura (2015/2016), depois continuou na gestão 
do então presidente Francisco Lauro Uchôa Martins (2017/2018), em seguida na 
administração do Vereador Francisco Alexandre Lopes Pelúcio (2019/2020) e 
agora no mandato do Vereador José Erivaldo Gomes Fernandes (2021/2022). 
 
Durante todo esse período só tem construído amizades neste Poder Legislativo, 
seja com os funcionários que aqui estão e com aqueles que já passaram por esta  
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Casa, bem como com todos os Vereadores, seja de oposição ou de situação, 
atendendo muito bem indistintamente a todos que precisam dos seus serviços. 
 
Então, como se observa, de forma cristalina, trata-se de um profissional de alto 
gabarito, capacitado, que merece, sem sombra de dúvidas, o reconhecimento 
desta Casa, representante dos munícipes. 

 
 

 
 


